

*El conjunto celonés de show conjunts grupos pequeños, logra la segunda plaza tras quince oros consecutivos*

## El Club Patí Sant Celoni medalla de plata en el campeonato del mundo

JORDI PURTÍ

El Club Patí Sant Celoni no ha podido revalidar en Taiwan (China) el campeonato del mundo de patinaje artístico de show conjunts, grupos pequeños, que consiguió el año pasado en Australia y se ha tenido que conformar con la medalla de plata. Y esto es noticia porque el conjunto celonés desde el Campeonato de España de la temporada 2004-2005 solamente conocía la victoria. En total había conseguido quince oros consecutivos en todos los campeonatos que ha participado entre los cuales hay que incluir las cuatro copas de Europa consecutivas y la Copa América, esta última en representación de la Federación Catalana de Patinaje.

Pocos han sido los grupos que han participado este año en la modalidad de Grupos Show, sin embargo todos ellos de una gran calidad. El Sant Celoni no ha podido revalidar la Medalla de Oro del año pasado, pero la medalla de plata viene a engrosar su magnífico palmarés internacional. El grupo liderado y coreografiado por **Jaume Pons** con Electro-Geo-Drama, patinó como siempre a un altísimo nivel, demostrando que los títulos conseguidos hasta el momento no han sido



Raniero Corbelletti

*El equipo dirigido por Jaume Pons fue superado por el conjunto italiano Renovation con su programa Odi et Amo.*

fruto de la casualidad, pero en esta ocasión se ha visto superado por el grupo italiano Renovation con su programa Odi et Amo. De los cinco jueces que componían el jurado, tres valoraron el montaje con un 9,3 y dos con un 8; estas dos puntuaciones más bajas dieron la ventaja suficiente al equipo italiano para llevarse el oro. Precisamente italianos y catalanes coparon las cuatro primeras plazas, ya que la medalla de bronce fue para el grupo italiano Evolution y la cuarta plaza para el CP Blanes.

Jaume Pons y las patinadoras **Emma Enriquez, Andrea López, Gemma Margarit, María Carmen García, Jaume Pons, Magalí Fortón,**

**Laura Vila y Agnès Auledas,** junto con el resto de la expedición celonesa llega a Sant Celoni mañana sábado, 22 de noviembre. La sensación que les ha quedado después de casi cuatro años conociendo solamente la victoria es que algún día debía de suceder, pero a pesar de la decepción de no poderse coronar por segunda vez campeones del mundo están satisfechos con el resultado obtenido y a partir de ahora hay que seguir trabajando para intentar ganar nuevos títulos, puesto que el campeonato provincial de la próxima temporada ya se avecina y el Club Patí Sant Celoni continúa siendo el conjunto más laureado de Europa.

## SHOWTIME

### Moda expresidaria

Es lo último entre malhechores de altos vuelos, afamados enjaulados. Lo que más pega entre recluidos de papel cuché. Lo "chic" entre monigotes que han estado entre rejas en medio de oscuros casos mediáticos. Cada vez es más habitual que, al salir de prisión, lo primero que haga un expresidario popular sea correr a televisiones, radios y diarios a explicar, previo pago, lo poco que sabe el público del contubernio gigantesco en el que está metido, lo inocentes que es y lo mucho que esconde vete a saber porque. Lo hizo recientemente un ex dirigente de la Guardia Civil estafador, lo hará en pocos días, a bombo y platillo un político corrupto y, cómo no, la práctica ya ha llegado al deporte. El pasado domingo, el diario La Opinión de Tenerife publicaba una entrevista del todo sorprendente. La mujer de Eufemiano Fuentes, la ex atleta Cristina Pérez, acusada de dar positivo en el 88 antes de Seúl y salvada porque su muestra no había sido recogida correctamente, siendo precisamente Fuentes el médico encargado, dio el cante. Ella, casada con el eje de la "Operación Puerto", que sacudió al ciclismo y cuya investigación se suspendió por un vacío en la legislación española, se creció. Entre otras lindezas, Pérez declaró que ella podría delatar a muchos galenos que trabajan dopando deportistas con impunidad, que sabe foscos secretos sobre los atletas olímpicos de Barcelona 92 y, para rematar la faena, y demostrando que es una gran seguidora de la boga carcelaria, que ella es una caja de Pandora que si se abre un día, el deporte se viene abajo. Conclusión: Si debe destapar una confabulación descomunal que detone los cimientos del deporte que lo haga, sino, como parte aún dudosa, lo mejor sería que se callase, y allá cada dirigente, cada médico y cada deportista con su conciencia. Y, además: menuda moda...



➔ JAVIER SÁNCHEZ

## IRONMAN

### Carles Ochoa, de Mollet, se luce en el tramo a nado del Decalronman de Monterrey

**C**arles Ochoa, atleta de Mollet en las filas del Club Triatló Granollers, inició el pasado domingo la increíble aventura de completar el Decalronman de Monterrey, la prueba más dura y completa del mundo. El vallesano comenzó su andadura completando los 38 kms. de natación excelentemente, finalizando el tramo en poco más de 14 horas (tenían 48 como tope), clasificado tercero en la general. Ochoa, que ya ha completado cinco Ironmans y dos Triples Ironmans, había recorrido al cierre de esta edición, 785 kms. de los 1.600 de que consta el tramo en bicicleta, descendiendo en este intervalo hasta la decimotercera posición debido a problemas de espalda. Recordar que una vez finalice el equivalente a 10 etapas del Tour de Francia, el molletense deberá completar

422 kms. corriendo, el equivalente a 10 maratones seguidas, y todo en un máximo de 16 días. Por otra parte, otro atleta del club, **Rafael Bosch** finalizó la pasada semana la Ruta de los Conquistadores, una prueba en BTT que consiste en cruzar toda Costa Rica completando 360 kms. con más de 14.000 metros de desnivel acumulado. Bosch realizó su mejor etapa el primer día, entre Jacó y Ciudad Colón, acabando noveno en su categoría, la Master B1, tras nueve horas de etapa. El segundo día acabó decimosexto y el tercero trigésimo para descender hasta la vigesimoprimer posición de su categoría. En la última etapa, Bosch acabó décimo y remontó hasta la decimocuarta posición de su categoría con un tiempo total de 25 horas, 5 minutos y 51 segundos. **J.S.**